

# 「緑と花を育て隊」通信

第13号 H19.9.1

緑と花を育て隊事務局  
(宇部市都市開発部  
公園緑地課)  
Tel 34-8473

残暑厳しい中、みなさんいかがお過ごしでしょうか。  
夏休みも終わり、秋の行楽や運動会等のシーズン到来に向けて、余念の無いことでしょう。  
皆さんが植えた常盤公園の花も秋本番に備えています。  
さて、育て隊は、早くも来春に向けての活動に着手します。  
まずは、9月15、16日の両日に、キンセンカの種まきを行います。  
花苗の配付予定の11月まで、花壇の管理と合わせて、畑の管理も実施するようになります。  
多くのスタッフの参加をお待ちしております。



## 竹でつくる水鉄砲づくり教室と親子テラリウムづくり教室を開催！

緑と花を育て隊のPRを兼ねて、竹でつくる水鉄砲教室を7/28,29,8/4,5に、親子テラリウムづくり教室を8/25,26に開催しました。その時の様子を紹介します

子どもたちに説明する古谷先生



水鉄砲の作り方を説明  
真剣に話を聞く子どもたちが印象的です。

子どもと一緒に製作中のスタッフ



子どもが楽しそう？それとも？  
花づくりに負けない真剣な目のスタッフ！

みんなで試し撃ち！



自分で作った水鉄砲の試し撃ち。  
すごく楽しそうなスタッフの笑顔！

糸電話も作りました



竹を使って糸電話も作ってみました。  
予想以上に子どもたちに好評。

テラリウムづくり教室



説明をする古谷先生

スタッフの皆さんと参加者1



参加者のお手伝いをするスタッフ！

スタッフの皆さんと参加者2



こども達と楽しそうなスタッフ

製作中！



こども達も熱中しています。

仕上げ1



仕上げ作業中！大人気の古谷先生。

仕上げ2



古谷せんせい！せんせい！



お知らせ キンセンカの種蒔を実施

日時 9月15日(土曜日)

16日(日曜日)

両日とも9時30分から

場所 花苗畑(青年の家付近)

たくさんの参加をお待ちしています。